iugend 31

Gemeinschaftsschule Reinbek: »Schüler helfen Schülern«

Reinbek – Ein warmes Mittagessen für jedes Kind in Reinbek, das ist leider nicht selbstverständlich. Der AWO-Ortsverein in Reinbek unterstützt deshalb bedürftige Familien und bezuschusst das Mittagessen der Kinder an Reinbeker Schulen.



Für diesen Zweck spendete jetzt die Gemeinschaftsschule Reinbek mit der Oberstufe i. E. einen Betrag von € 700.- an den AWO-Ortsverein. Die Spende resultiert aus den Einnahmen des Weihnachtsbasars, der von den Schülern dieser Oberstufe 2015 an der Gemeinschaftsschule Reinbek organisiert wurde.

Deshalb übergaben die Schülervertreterinnen Lena Harms und Egzona Rrahmani in Begleitung des Schulleiters Dirk Böckmann am 18. April die Spende an Ralf-Gerd Zülsdorf, dem ersten Vorsitzenden des AWO-Ortsvereins Reinbek. Ralf-Gerd Zülsdorf: »Die AWO freut sich über die Idee Schüler helfen Schülern und bedankt sich für das Engagement bei den Schülervertreterinnen und beim Schulleiter.«